
令和２年２月県議会定例会質問（一般）要旨 （３月４日）

２－１

県 民 連 合 ２２番 渡 部 優 生

要 旨 答 弁 者 担 当 課

一 復興・創生期間後の財源の確保について 知 事 企 画 調 整 課

知事は、復興・創生期間後の財源の確保にどのように取り

組んでいくのか尋ねたい。

二 災害対策について 危機管理部長 災 害 対 策 課

１ 災害による犠牲者をなくすため、県民の防災意識の高揚

を図るべきと思うが、県の考えを尋ねたい。

２ 大規模災害時において、り災証明書を早期に発行できる

よう市町村を支援していくべきと思うが、県の考えを尋ね

たい。

三 財政運営について 総 務 部 長 財 政 課

１ 県は、持続可能な財政運営にどのように取り組んでいく

のか尋ねたい。

２ 県は、どのような考えの下で県債を活用しているのか尋

ねたい。

四 地方創生・人口減少対策について

１ 新たな総合計画が、実効性のある計画となるようどのよ 企画調整部長 復興・総合計画

うに取り組んでいくのか、県の考えを尋ねたい。 課

２ 新たな総合計画において、会津地方の地域振興策の強化 〃 〃

が必要と思うが、県の考えを尋ねたい。

３ 次期総合戦略について、これまでの取組の成果と課題を 〃 〃

踏まえた戦略とすべきと思うが、県の考えを尋ねたい。



２－２

要 旨 答 弁 者 担 当 課

４ 県は、次期総合戦略策定への支援など、市町村とどのよ 企画調整部長 復興・総合計画

うに連携を図っていくのか尋ねたい。 課

５ 県は、市町村間の連携について、どのように支援してい 総 務 部 長 市町村行政課

くのか尋ねたい。 行 政 経 営 課

五 産業振興について

１ 県は、企業立地補助金を活用した企業誘致にどのように 商工労働部長 企 業 立 地 課

取り組んでいくのか尋ねたい。

２ 県は、自動車関連産業の振興にどのように取り組んでい 〃 〃

くのか尋ねたい。

３ 県は、「東北ＤＣ」の開催に向け、どのように取り組ん 観光交流局長 観 光 交 流 課

でいくのか尋ねたい。

４ 県は、ロケ地誘致による観光振興に取り組むべきと思う 〃 〃

が、考えを尋ねたい。

５ 県は、稲作農家の所得確保のため、水田農業の振興にど 農林水産部長 水 田 畑 作 課

のように取り組んでいくのか尋ねたい。

６ 県は、伝統工芸品の振興にどのように取り組んでいくの 観光交流局長 県産品振興戦略

か尋ねたい。 課

六 福島イノベーション・コースト構想について

１ 県は、福島イノベーション・コースト構想の具体化に向 企画調整部長 福島イノベーシ

け、中長期的な取組をどのように進めていくのか尋ねた ョン・コースト

い。 構想推進室

２ 県は、福島イノベーション・コースト構想の具体化に向 〃 〃

け、ＩＣＴ企業の参入促進など企業間の連携強化にどのよ

うに取り組んでいくのか尋ねたい。



２－３

要 旨 答 弁 者 担 当 課

３ 県は、再生可能エネルギー関連産業の育成・集積にどの 商工労働部長 産 業 創 出 課

ように取り組んでいくのか尋ねたい。

４ 県は、リサイクル関連産業の育成・集積にどのように取 〃 〃

り組んでいくのか尋ねたい。


